
 Hackintosh des Jahres 2018 - Welche
Hardware wurde am häufigsten für den Bau eines
Hackintoshs genutzt?

Erledigt

Beitrag von „Maddeen“ vom 22. Oktober 2018, 21:20

Zitat von Schorse

Moin, vor gut einem Jahr, Mai 2017, wurde mir von AMD abgeraten da Nvidia besser
lüppt, daher habe ich mir ein 1070 gekauft.

Das kann also auch mal schnell wieder anders werden.

Das kenne ich - daher hatte ich auch eine GTX1060 - im Nachhinein hätte ich vielleicht vorher
selber prüfen sollen, was für GPUs Apple nativ verbaut.

Bereits im Late 2014 Modell des iMacs wurden ausschließlich AMD GPUs angeboten. In 2015
und 2016 dito. Es war also - auch wenn es weh tut - eine schlechte Entscheidung, die wir
getroffen haben. 

Aber natürlich kann es sein, dass bald wieder gewechselt wird. Bisher hat Apple spätestens
nach 4 Jahren die GPU gewechselt... 

Zitat von Superjeff

Also die Aussage nass nVidia-Grakas grundsätzlich nicht unterstützt werden und einen
Treiber brauchen ist so nicht richtig.

Eine GTX 650 läuft z.B. OOB, auch mit Mojave.

Und auch 2018 ist das noch eine gute, brauchbare Grafikkarte.

Grundsätzlich nicht, aber für jmd. der sich einen neuen Hack zusammenbaut ist eine
Empfehlung für Nvidia amS falsch. Die GTX650 mag zwar OOB laufen und ist gut "brauchbar" -
aber ich denke viele (jedenfalls war es bei mir so) will mit dem Hack ja auch zocken. Und da ist
nichts mehr mit ner GTX 650 - meine 1060 SC mit 6GB hat es bei einigen Spielen schon nicht
an die 60FPS bei "Ultra" geschafft.

Wenn man den Hack als reine Workstation nutzen will, gebe ich dir natürlich Recht, wobei die
Frage ist - wie lange noch?
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Die GTX6/7er Serie wurden 2013 verbaut. Wenn die 2013er Modell nicht mehr vom neuen
macOS unterstützt werden, fällt sicherlich auch die OOB-Funktion über Bord und schon hängt
man wieder in der Luft.

Mit einer AMD-Karte sollte man jetzt min. 3 Jahre Ruhe haben - gerade weil die VEGA Serie ja
nativ von Apple seit 2017 verbaut wird und der iMacPro amS sicherlich noch bis 2020 für neue
macOS Versionen kompatibel ist.
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